

El Ejecutivo regional ha autorizado esta aportación económica

La Comunidad aporta un millón de euros al Consorcio urbanístico Tecnogetafe para 2019

- Tecnogetafe ofrece espacio e infraestructuras para la cooperación tecnológica entre empresas y universidades
- La Comunidad contribuye con un 60 % a la financiación de este consorcio

27 de mayo de 2019.- La Comunidad de Madrid ha aprobado una aportación de casi un millón de euros (993.000) al Consorcio Urbanístico Área Tecnológica del Sur-Tecnogetafe para el ejercicio 2019, en cumplimiento de lo regulado en sus estatutos.

Este Consorcio Urbanístico, constituido en 2001 por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, tiene como objetivo el desarrollo, ejecución y gestión de un Parque Científico Tecnológico (Tecnogetafe) en terrenos localizados al sur del municipio, dentro del Parque Equipado Getafe Sur del PAU Arroyo Culebro y del Sector Parque Empresarial de la Carpetania (2^a Fase).

Los estatutos del Consorcio recogen que los entes consorciados se comprometen a financiar el mantenimiento de Tecnogetafe y a colaborar con él en el desempeño de sus funciones gestoras, de ejecución y administrativas, contribuyendo la Comunidad de Madrid con un 60 % y el Ayuntamiento de Getafe con el 40 % restante.

El Consejo de Administración de Tecnogetafe acordó el pasado mes de enero aprobar una primera aportación económica del ente consorciado por importe de 327.000 euros, con cargo al presupuesto del ejercicio 2019. Posteriormente, el 27 de marzo, aprobó una segunda aportación económica por importe de 1.295.000 euros para hacer frente al último pago de una póliza de crédito y a los gastos ordinarios del Consorcio hasta diciembre de 2019.

EMPRESAS TECNOLÓGICAS Y CENTROS DE INVESTIGACIÓN

Los Parques Científicos y Tecnológicos constituyen un elemento vertebrador de la transferencia de tecnología y conocimiento entre las universidades, los centros tecnológicos y las empresas. De esta manera, el Consorcio Urbanístico Tecnogetafe ofrece un espacio y unas infraestructuras para la cooperación y transmisión de conocimiento entre la investigación científica y las empresas.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

En sus instalaciones, cuya superficie supera el millón de metros cuadrados, se encuentran ubicadas empresas y centros de investigación como Airbus, Centum Solutions, ITP, OHL Industrial, SerTec Engineering, Sistem, Universidad Politécnica de Madrid, Imdea, Fidamc o Technofusión, entre otros.